
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0353/2012  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Parkhaus Uferst raße - Nutzen und Zukunft  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Das Parkhaus in der Uferstrafe wird seit seiner Errichtung defizitär betrieben. Auch das neue 
Parkraumbewirtschaftungskonzept wird hier keine Abhilfe schaffen. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie hoch war das jährliche Defizit des Parkhauses „Uferstraße“ seit Bestehen des aktuellen 
Parkraumkonzeptes? 
1. Wie hat sich das Parkhaus in der Uferstraße seit Bestehen des aktuellen 

Parkraumkonzeptes hinsichtlich seiner Auslastung entwickelt (Bitte detailliert ausführen 
und in Dauerparkplätze und Tageskunden aufschlüsseln)? 

2. Wie hoch wären schätzungsweise die Kosten für einen Rückbau bzw. Abriss und kommt 
eine solche Maßnahme zur Verhinderung weiterer jahrelang anhaltender Defizite im 
städtischen Haushalt in Frage? Wenn Nein, warum nicht? 

3. Wurde bereits über eine Veräußerung des Parkhauses nachgedacht bzw. wurden 
Maßnahmen in diese Richtung betrieben? Wenn Nein, warum nicht? 
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